

Glückliches Unentschieden der 3. Jugend gegen dezimierte Gäste aus Elstra



Im insgesamt 4. Spiel unserer neu formierten 3. Jugend (U18) erwarteten Lydia, Edwin, Max J. und Tim R. die Gäste aus Elstra in der heimischen Schützenplatzhalle.

Mit im Schnitt 11-12 Jahren sind wir gegenüber anderen Teams recht jung aufgestellt. Hinzu kommt noch, dass die Jungs alle samt noch nicht all zu lange dabei sind. Für Max und Tim waren es die allerersten Partien in einem Punktspiel. Gegen die stark einzuschätzenden Gäste hingen die Trauben recht hoch. Uns spielte in die Karten, dass die Gäste nur zu Dritt antraten. Somit konnten wir bereits 4 kampflöse Punkte für uns verbuchen.

Das einzig gespielte Doppel ging trotz zweier engen Sätze (2. u. 3.) mit 3:0 an die Gäste aus Elstra. Edwins Aufschläge wurde zu gut returniert, sodass Lydia insgesamt mehr mit Reagieren als Agieren beschäftigt war.

Die 1. Einzelrunde brachte für unsere Farben einen ganz knappen Sieg (13:11 im 5. Satz) von Lydia gegen Bernadette Thiem. Die beiden Mädels zeigten gutes druckvolles TT mit dem etwas glücklicheren Ende für unsere Nr. 1. Edwin hatte gegen Tim Tranitz nichts zu bestellen und sammelt insgesamt 4 Punkte in 3 Sätzen ein. Tim lag in seinem Spiel recht schnell mit 0:2 Sätzen hinten. Konnte jedoch die folgenden beiden Sätze knapp gewinnen und fand sich somit im Entscheidungssatz wieder. Dieser ging dann mit 11:3 klar an Elstra. Die Enttäuschung hielt sich aber in Grenzen.

In der 2. Einzelrunde fertigten die Nr. 1 und 2 der Gäste ihre Gegenspieler recht zügig ab. Lydia und Edwin hatten nicht viel entgegenzusetzen und mussten sich der Klasse der Elstraer mit je 0:3 Sätzen beugen. Nervosität war Max in seinem allerersten Spiel nicht anzumerken. Gegen Moritz Kreßin war es ein Duell auf Augenhöhe. Am Ende hatte Max seine Nerven gut im Griff und verließ mit 3:2 Sätzen den Tisch als Sieger. Zwischenstand 5:5

Die letzte Einzelrunde musste die Entscheidung bringen. Durch einen kampflosen Punkt brauchten wir nur noch einen Erfolg aus 3 ausstehenden Paarungen für ein Unentschieden. Max und Tim waren wie schon auch Lydia und Edwin in Runde 2 gegen Tranitz und Thiem chancenlos (je 0:3 Sätze). Lydia lies aber gegen Kreßin nichts anbrennen und sicherte uns durch einen 3:0 Erfolg das am Ende recht glückliche Unentschieden.

Derzeit belegt man mit 3:5 Punkten den 6. Platz (8er Staffel).